

Recibe Premio "Champion" del Women Builders Council



Jeannie Kwon, galardonada con el premio "Champion", una miembro del WBC y Kevin S. Corbett, presidente y director ejecutivo de NJ Transit.

Newark, NJ - La vicepresidenta y directora administrativa de NJ Transit, Jeannie Kwon, ha sido galardonada con el premio Champion del Women Builders Council (WBC). El premio se otorga a personas que empoderan a las mujeres dentro de la industria de la construcción, fomentando entornos laborales diversos, dinámicos y representativos.

"El futuro del transporte público dependerá en gran medida de nuestra capacidad para continuar reclutando y reteniendo el talento de más alto calibre dentro de la industria actual", dijo el presidente y director ejecutivo de NJ Transit, Kevin S. Cor-

bett. "Como ganadora del Premio Champion 2021 del WBC, Jeannie Kwon ejemplifica el compromiso de NJ Transit de fomentar un entorno de trabajo sólido y diverso, en los niveles más altos de nuestra organización", agrega.

"Es un honor para mí recibir el Premio Champion del WBC de este año", dijo Kwon. "Es un privilegio trabajar con una organización que está tan profundamente comprometida con la creación de un entorno inclusivo, que empodera a la próxima generación de líderes para prosperar", continúa.

Jeannie Kwon también es la vicepresidenta del Seminario de Transporte de Mujeres

del capítulo New Jersey y recibió el premio Gerente del Año 2021 del Consejo de Diversidad del Transporte. También es la patrocinadora ejecutiva de B.R.I.D.G.-E.S, el primer grupo de recursos de NJ Transit para empleados de empresas afroamericanas.

Establecido en 2004, el WBC es una de las principales voces del país para las mujeres propietarias de negocios y profesionales de la construcción. La organización representa a las mujeres en el desarrollo empresarial y profesional, entre otros frentes, y se centra en abordar las barreras que impiden que las mujeres alcancen el potencial de liderazgo en su campo.

Sweeney, Ruiz, Vitale, Addiego, Gopal Aplauden Plan de Rescate de \$700 Millones

Trenton - Los senadores Steve Sweeney, M. Teresa Ruiz, Joe Vitale, Dawn Addiego y Vin Gopal han aplaudido hoy el anuncio de que \$700 millones de ayuda federal del Plan de Rescate Americano del Presidente Biden se utilizarán para apoyar y ampliar el cuidado de los niños, mejorar el salario y la contratación de los trabajadores y proporcionar ayuda financiera a los padres.

"La disponibilidad de cuidado infantil de calidad que sea asequible y confiable es una de las necesidades más vitales de las familias trabajadoras", dijo el Presidente del Senado, Steve Sweeney (D-Gloucester/Salem/Cumberland). "Es fundamental para la salud y la seguridad de los niños pequeños, su preparación educativa para las escuelas, y la capacidad de los padres para permanecer en la fuerza laboral sabiendo que sus hijos están bien cuidados. Esta ayuda federal llega en un momento crítico en el que los proveedores de servicios de cuidado infantil se enfrentan a condiciones casi de crisis causadas por el coronavirus. La ayuda se utilizará de forma significativa y productiva. Aplaudo a la delegación del Congreso de Nueva Jersey por entregar esta ayuda de manera oportuna."

"Nuestra infraestructura de cuidado de niños



Sen. S. Sweeney



Sen. Joe Vitale



Sen. Teresa Ruiz

siempre ha sido un componente crítico para el desarrollo de las habilidades académicas y sociales de un niño y como un recurso para cada familia trabajadora en Nueva Jersey. Nada más cierto, como hemos visto durante la pandemia. Este financiamiento puede asegurar que los centros permanezcan abiertos, que reciban apoyo y recursos y que tengan las herramientas que necesitan para contratar a personas", dijo la Senadora M. Teresa Ruiz (D-Essex), Presidenta del Comité de Educación del Senado. "Agradezco al Presidente Biden y a nuestros representantes federales por reconocer la importancia de este asunto."

"Los proveedores de cuidado infantil han experimentado algunas de las consecuencias más traumáticas de la crisis del coronavirus", dijo el Senador Joe Vi-

talé (D-Middlesex), Presidente del Comité de Salud, Servicios Humanos y Ciudadanos Mayores del Senado. "Esta financiación ayudará a proporcionar los recursos que tan desesperadamente necesitan para funcionar, para pagar salarios justos y proporcionar los servicios que necesitan las familias trabajadoras. El cuidado infantil de calidad es un eje de nuestra recuperación de la pandemia, así como una necesidad básica para las familias."

"Como todas las pequeñas empresas, nuestros proveedores de cuidado de niños han luchado en los últimos 18 meses debido a la reducción de la inscripción y los límites de capacidad", dijo la Senadora Dawn Addiego (D-Atlantic/Burlington/Camden). "Esta financiación contribuirá en gran medida a asegurar que los padres tengan el apoyo

que necesitan para regresar a la oficina, mientras que también permite a los proveedores recuperar su equilibrio y recuperar algunas de sus pérdidas."

"Nadie ha sentido el nivel de estrés relacionado con la pandemia de la misma manera que los padres que trabajan con niños pequeños, y los proveedores de cuidado de niños que han intentado, en circunstancias a menudo difíciles para satisfacer las necesidades de esas familias", dijo el Senador Vin Gopal (D-Monmouth). "Los recursos solicitados en esta asignación por el gobernador brindarán un alivio práctico inmediato y cotidiano para los padres, los trabajadores y los proveedores de cuidado infantil, y ofrecerán cierta estabilidad en un área de nuestra red de seguridad social que ha sido severamente deteriorada en los últimos 18 meses."

NJ Transit entre los Mejores Empleadores de América Según Forbes

Newark, NJ - Forbes ha incluido a NJ Transit en su reconocida lista de los mejores empleadores por estado de Estados Unidos en 2021.

De los 1,330 empleadores que figuraron en la lista final, solo 90 organizaciones de New Jersey se incluyeron en el ranking anual de selección superior que, según Forbes, mide a las empresas líderes de todo el mundo para identificar a las que más gustan a los empleados.

En 2018, NJ Transit fue también nombrado uno de los 500 principales empleadores del país en la lista de Forbes de los mejores empleadores de Estados Unidos.

"Desde que asumimos el cargo, hemos priorizado la revitalización de NJ Transit, mediante la inversión en su fuerza laboral talentosa y experimentada", dijo el gobernador Phil Murphy. "Me enorgullece ver que nuestros esfuerzos continúan dando sus frutos, y felicito a Kevin y al equipo de NJ Transit en este importante reconocimiento", añade.

"NJ Transit se compromete a brindar a nuestros clientes un servicio excelente, y eso comienza con los hombres y mujeres dedicados que ayudan a que New Jersey se mantenga en movimiento todos

los días", dijo la comisionada del Departamento de Transportación de New Jersey (NJDOT, sus siglas en inglés) y presidenta de la junta directiva de NJ Transit, Diane Gutiérrez-Scaccetti. "Lograr un lugar en la lista de los mejores empleadores de Estados Unidos de Forbes es un reflejo del objetivo de la agencia de alentar y capacitar a nuestros empleados", continúa.

"Estoy muy orgulloso de que, por segunda vez desde 2018, Forbes haya reconocido nuestros esfuerzos por crear una cultura de excelencia en NJ Transit, junto con el hecho de que proporcionamos un entorno de trabajo estimulante, de apoyo e inclusión para nuestros casi 12,000 empleados", dijo el presidente y director ejecutivo de NJ Transit, Kevin S. Corbett. "Esta distinción de Forbes ayuda a validar el arduo trabajo de muchos en nuestra organización desde 2018, para hacer de NJ Transit un empleador de elección en New Jersey", finaliza.

Puesto 24 NJ Transit ocupó el puesto 24 en la lista de Forbes de los mejores empleadores en New Jersey. Para determinar la lista, la empresa Statista encuestó a 80,000 americanos que trabajan para empresas

con al menos 500 empleados.

Todas las encuestas fueron anónimas, lo que permitió a los participantes compartir abiertamente sus opiniones. Se pidió a los encuestados que calificaran a sus empleadores según una variedad de criterios, incluida la seguridad en el entorno laboral, la competitividad de la compensación, las oportunidades de avance y la apertura al teletrabajo.

NJ Transit ofrece a sus empleados oportunidades de crecimiento profesional, incluidas trayectorias profesionales estables y gratificantes, así como beneficios excepcionales. Actualmente, la agencia ofrece un bono de firma de \$6,000 para las personas que tienen una licencia de conducir comercial (CDL), si vienen a trabajar como operadores de autobuses de NJ Transit. Si un solicitante tiene un permiso CDL, puede ser elegible para un bono de firma de \$3,000.

Acerca de NJ Transit NJ Transit es el sistema de transporte público estatal más grande del país y ofrece más de 925,000 viajes entre semana en 253 rutas de autobús, tres líneas de tren ligero, 12 líneas de tren ligero y a través del servicio de

Los Servicios Humanos de NJ Lanza la página Web para los Afectados por el Covid-19

(TRENTON) - Hoy, la comisionada interina de Servicios Humanos, Sarah Adelman, anunció el lanzamiento de la página web del Fondo para Residentes de New Jersey Excluidos (ENJF, por sus siglas en inglés) del Departamento, donde las personas pueden informarse sobre el programa ENJF y verificar su elegibilidad para este beneficio financiero antes de que se abra la solicitud para el programa a finales de este mes.

El programa ENJF proporcionará un beneficio en efectivo directo y de una sola vez a los hogares elegibles que sufrieron dificultades económicas debido a COVID-19 y fueron excluidos y no elegibles para los cheques de estímulo federal y la asistencia por desempleo relacionada con COVID-19.

Esto incluye a las personas indocumentadas,

paratransito Access Link. Es el tercer sistema de tránsito más grande del país con 166 estaciones de tren, 62 estaciones de tren ligero y más de 19,000 paradas de autobús que unen los principales puntos de New Jersey, New York y Filadelfia.

a los residentes que regresan del sistema judicial y a cualquier otra persona excluida de la ayuda financiera relacionada con la pandemia. Los solicitantes tendrán que proporcionar cierta información y documentación para demostrar que cumplen los criterios de elegibilidad del programa.

Los hogares que reúnan los requisitos recibirán un beneficio de \$1.000 dólares por persona elegible y un máximo de \$2.000 dólares por hogar. Las personas con ingresos anuales inferiores a \$55,000 dólares con una dificultad documentada o una pérdida de ingresos debido a COVID-19, pueden solicitar esta ayuda. Las solicitudes se procesarán por orden de llegada y hasta que se agoten los fondos.

Las personas pueden comprobar si cumplen con los requisitos para solicitar la ayuda en la nueva página web: ExcludedNJFund.nj.gov

El programa ENJF es administrado por la Oficina de Nuevos Americanos (ONA, por sus siglas en inglés) del Departamento.

"Sabemos que las familias siguen recuperándose de los impactos

de la pandemia y este programa está aquí para ayudar. Si usted cree que es elegible, le animo a que aproveche este momento y se prepare visitando la página web para obtener la información necesaria para la solicitud. La página web tiene información útil que puede utilizar para prepararse antes de que se abra la solicitud", dijo la comisionada interina Sarah Adelman.

"El Fondo está destinado a aliviar las necesidades de las personas que viven en New Jersey que fueron excluidos del Estímulo Federal y de la Ayuda al Desempleo por Pandemia, pero que aun así se vieron afectados por COVID-19. Cuanto mejor preparados estén los individuos cuando se abra la solicitud, más rápido recibirán la ayuda que necesitan si son elegibles", dijo la vicecomisionada Elisa Neira.

"Esta página web servirá como punto central de información para los interesados en solicitar el Fondo, incluyendo los criterios de elegibilidad, los documentos requeridos y las preguntas más frecuentes. Es importante que los solicitantes conozcan los requisitos de elegibilidad y

preparen la información y la documentación que tendrán que mostrar antes de presentar la solicitud", dijo la directora de ONA, Johanna Calle.

Como parte del proceso de la solicitud, las personas que la soliciten, tendrán que presentar documentos justificativos que demuestren: la exclusión de los cheques federales de estímulo de COVID-19 y de la Asistencia de Desempleo por Pandemia (PUA, por sus siglas en inglés); las dificultades financieras debidas a COVID-19 causadas por la pérdida de ingresos, la enfermedad y/o el fallecimiento debido a COVID-19, o la incapacidad de pagar las cuentas debido a la pérdida de ingresos; los ingresos anuales del hogar; la identificación y la residencia en New Jersey.

Mientras que se pedirán documentos complementarios como prueba de identidad y elegibilidad como parte del proceso de la solicitud, a los solicitantes no se les pedirá información relacionada con su lugar de nacimiento, ciudadanía o estado de inmigración.